

Cuba et l'Espagne décident de promouvoir les exportations cubaines



La Havane, 28 mai, (RHC).- Antonio Carricarte, président de la Chambre de Commerce de Cuba, a annoncé la promotion des exportations cubaines vers l'Espagne.

La déclaration du président de la Chambre de Commerce de Cuba a été diffusée sur Twitter peu après une rencontre avec le président de l'Association des Chefs d'Entreprises espagnoles dans notre pays, Xulio Fontecha.

Cuba est un partenaire commercial important pour l'Espagne. María Peña, conseillère de l'entité publique ICEX Espagne, a signalé que le commerce extérieur de l'Espagne avec notre pays s'accroît de 9 points par-dessus les échanges avec le reste du monde.

«L'Espagne, troisième partenaire commercial de Cuba et son premier investisseur étranger, met en marche de nouveaux instruments pour appuyer les investissements et le commerce bilatéral », a-t-elle signalé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224010-cuba-et-lespagne-decident-de-promouvoir-les-exportations-cubaines>



Radio Habana Cuba